

ISSN 0868-5169

Р
3(91)'2016
РЕГИОН
ЭКОНОМИКА И СОЦИОЛОГИЯ

Север и Арктика России в условиях глобальных вызовов XXI века	
<i>Лексин В.Н., Порфирьев Б.Н.</i> Организация статистических исследований и системного мониторинга развития макрорегионов	3
Экономические проблемы развития регионов	
<i>Кулемшов В.В., Унтура Г.А., Маркова В.Д.</i> Развитие экономики знаний: роль инновационных проектов в программе реиндустиризации региона	28
<i>Малкина М.Ю.</i> Взаимосвязь нормальной и избыточной дифференциации доходов населения с показателями развития региональных экономик	55
Социальные проблемы регионального развития	
<i>Соболева С.В., Смирнова Н.Е., Чудаева О.В.</i> Многорегиональный анализ динамики демографических рисков на территории Сибири	76
<i>Сукнёва С.А., Барацкова А.С.</i> Семья и дети в системе жизненных ценностей населения Якутии	98
<i>Попов Е.В., Кац И.С., Веретенникова А.Ю., Севастьянова Е.А.</i> Оценка качества общественных благ территории	118
<i>Пахомов А.А., Мостахова Т.С.</i> Этносоциальные проблемы территорий Якутии в зоне строительства газопровода «Сила Сибири»	133
Региональные и межрегиональные аспекты структурной и инвестиционной политики	
<i>Пляскина Н.И., Харитонова В.Н., Вижина И.А.</i> Содействие регионов формированию газохимических кластеров в Амурской и Иркутской областях ...	143
<i>Шибикин Д.Д.</i> Крупномасштабные инвестиционные проекты: проблема выбора в условиях неопределенности	162
Опыт деятельности исполнительных и законодательных органов власти регионов России	
<i>Ларионова Н.А.</i> Методика оценки межрегионального сотрудничества субъекта Федерации	178
Эколого-экономические проблемы регионального развития	
<i>Глазырина И.П., Лавлинский С.М.</i> Эколого-экономические модели в минерально-сырьевом секторе России	195
Проблемы местного самоуправления и муниципального развития	
<i>Сумская Т.В.</i> Проблемы бюджетной обеспеченности мегаполиса Новосибирск	219
Зарубежный опыт региональной науки, региональной политики и территориального развития	
<i>Икбал Б.А.</i> Экономический блок БРИКС: основные риски и инициативы	238
<i>Калугина З.И.</i> Человеческое развитие в странах БРИКС: общее и особенное	250
Научная жизнь	
<i>Клистошин В.И.</i> Модели пространственного анализа и прогнозирования	269
<i>Институту экономических исследований ДВО РАН 40 лет</i>	282
<i>Памяти академика А.И. Татаркина</i>	283

Russian North and Arctic in the Context of Global Challenges of the XXI century	
<i>Leksin, V.N. and B.N. Porfiriev.</i> Organizing Statistical Research and System Monitoring of the Development of Macroregions	3
Economic Issues of Regional Development	
<i>Kuleshov, V.V., G.A. Untura and V.D. Markova.</i> Developing the Knowledge Economy: the Role of Innovation Projects in the Regional Reindustrialization Program	28
<i>Malkina, M.Yu.</i> The Relationship of Normal and Excessive Personal Income Inequality with Regional Economics Performance Indicators	55
Social Issues of Regional Development	
<i>Soboleva, S.V., N.E. Smirnova and O.V. Chudaeva.</i> The Dynamics of Demographic Risks in Siberia: a Multiregional Analysis	76
<i>Sukneva, S.A. and A.S. Barashkova.</i> Family and Children in the System of Life Values of the Yakut Population	98
<i>Popov, Ye.V., I.S. Kats, A.Yu. Veretennikova and Ye.A. Sevastyanova.</i> Evaluating the Quality of Local Public Goods	118
<i>Pakhomov, A.A. and T.S. Mostakhova.</i> The Ethnic and Social Problems of Yakut Territories in the Power of Siberia Pipeline Construction Area	133
Regional and Interregional Aspects of Structural and Investment Policy	
<i>Plyaskina, N.I., V.N. Kharitonova and I.A. Vizhina.</i> Regional Assistance in Creating Gas-Chemical Clusters in Amur and Inkutsk Oblasts	143
<i>Shibikin, D.D.</i> Large-Scale Investment Projects: the Problem of Choice Under Uncertainty ... Practices of Executive and Legislative Authorities in Russian Regions	162
<i>Larionova, N.A.</i> Methodology for Assessing the Interregional Cooperation of a Russian Federal Subject	178
Environmental and Economic Issues of Regional Development	
<i>Glazyrina, I.P. and S.M. Lavinskii.</i> Eco-Economic Models in the Mineral Resource Sector of Russia	195
Issues of Local Self-Government and Municipal Development	
<i>Sumskaya, T.V.</i> Problems of Budget Sufficiency of Novosibirsk Megalopolis	219
Foreign Experience of Regional Science, Regional Policy and Spatial Development	
<i>Iqbal, B.A.</i> The BRICS Economic Bloc: Risks and Initiatives	238
<i>Kalugina, Z.I.</i> Human Development in the BRICS Countries: Similarities and Differences	250
News Notes	
<i>Klistorin, V.I.</i> Models of Spatial Analysis and Forecasting	269
<i>The 40th Anniversary of the Economic Research Institute, Far Eastern Branch of the Russian Academy of Sciences</i>	282
<i>In Memory of Academician A.I. Tatarkin</i>	283